

MEDICINA

Andalucía pone en su punto de mira la diabetes

La Junta de Andalucía está potenciando la formación de los profesionales sanitarios en el cuidado de las personas que presentan diabetes, según un convenio de colaboración suscrito entre el Servicio Andaluz de Salud (SAS), la Federación Española de Asociaciones de Educadores en Diabetes y la Asociación Andaluza de Educadores en Diabetes, informa Europa Press.

El objetivo es desarrollar un plan de educación diabetológica que permita mejorar habilidades, conocimientos y actitudes de los facultativos para mejorar la calidad de la atención sanitaria.

De esta forma, el plan de formación previsto, que dispone de una inversión inicial de 32.000 euros, incluye la realización de 12 talleres entre éste y el próximo año, en los que se incidirá en aspectos como el apoyo psicosocial al paciente y su familia, el adiestramiento en técnicas de autoinyección y autoanálisis, el entrenamiento en hábitos saludables de alimentación y ejercicio físico, así como en reconocer, prevenir y tratar las alteraciones del nivel de glucosa en sangre.

La diabetes es una enfermedad crónica que aparece cuando los niveles de azúcar en sangre son elevados como resultado de problemas en la producción o funcionamiento de la insulina.